



§. I.



Von dem uralten und seit vielen Jahrhunderten berühmten adelichen Geschlecht der von Ahlesfeld, welches auch in einigen Linien mit der Gräflichen Würde pranget, ist meines Wissens keine besondere Beschreibung jemals ans Licht getreten. Verschiedene Scribenten haben in ihren Schriften, die den einheimischen oder auswärtigen Adel überhaupt betreffen, von demselben gleichfalls gehandelt, unter welchen nur diejenige nahnhaft machen will, die ich selbst bey der Hand habe und besitze. Einer der ersten ist M. HIERONYMUS HENNINGES, Pastor an der Kirche S. Johannis in seiner Vaterstadt Lüneburg, der sich durch seine Genealogische Werke, und insonderheit das *Theatrum Genealogicum* <sup>(1)</sup>, einen großen Ruhm erworben hat. In seinen *Genealogiis*

(1) Die vollständigste Ausgabe ist zu Magdeburg 1598. in 4 tomis in fol. zum Vorschein gekommen. Wenn das Werk complet ist, wird es für 100. auch mehr Thaler bezahlet, seitdem in der Belagerung der Stadt Magdeburg viele Exemplaria im Rauch aufgegangen sind, nach dem Zeugniß N. H. Gund-